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Улучшить общественное 
питание

Об щ е ст в е н н о е  питание иг
рает важную роль в жизни 

советского человека. Многие граж
дане, чтобы разгрузить себя от 
лишней заботы, питаются в столо
б ы х , кафе и ресторанах, берут 
готовые обеды таа дом. Чтобы 
удовлетворить возросшие потреб
ности трудящихся, необходимо 
поднять общественное питание на 
новую, более высокую ступень, 
соответствующую требованиям со
циалистического общества.

В нашем городе проделана из
вестная работа по улучшению 
общественного питания. С каж
дым годом расширяется сеть сто
ловых и кафе. Только за ‘послед
ние полтора года построено четы
ре новых столовых. В текущем 
году капитально отремонтирована 
столовая на гидротурбинном за
воде, расширена столовая на ком
байновом заводе. В настоящее 
время в городе работают 165 
предприятий общественного пита
ния.

Большинство столовых, кафе и 
закусочных переведено на само
обслуживание, что позволило зна
чительно увеличить их пропуск
ную способность и улучшить об
служивание трудящихся. Органи
зован также отпуск обедов на 
дом, значительно улучшилось ка
чество приготовления пищи, повы
силась культура обслуживания 
трудящихся.

Столовые, рестораны, кафе по
полнились новым технологиче
ским оборудованием (холодильни
ками, мясорубками и т. д.), что 
позволило увеличить выпуск ку
хонной продукции. Благодаря все 
большему поступлению продо
вольственных товаров: мяса, мас
ла, круп, рыбы, овощей, предприя
тия общественного питания значи
тельно расширили ассортимент 
блюд.

Заслуживает внимания работа 
столовых на комбайновом ¡и неф
теперерабатывающем заводах, на 
первой шахте Кашпиррудника. В 
этих столовых большой выбор 
блюд, пища готовится вкусная и 
высококалорийная, в них чисто и 
культурно. Столовые накопили 
большой опыт в организации са
мообслуживания клиентов.

Однако следует признать, что 
постановка дела во многих столо
вых, ресторанах, кафе и закусоч
ных желает много лучшего. В 
ряде предприятий общественного 
питания треста столовых меню 
однообразное, приготовляемые 
блюда в большинстве своем бы
вают невкусными, малокалорий
ными. В меню как правило отсут
ствуют пельмени, рассольник, са
латы овощные, сырки в сметане, 
мало готовится овощных блюд, 
хотя недостатка в этих продук
тах нет. Такие упущения особен
но свойственны столовым №№ 2, 
4 и 12, закусочной № 17.

В предприятиях общественного 
питания треста столовых, ОРС’ов 
СНПЗ и отделения железной до
роги не практикуется .приготовле
ние полуфабрикатов кухонных из
делий для продажи населению, 
недостаточно продается обедов на 
дом, не организована предвари
тельная продажа чеков на обеды.

Следует отметить, что работни
ки треста столовых и ОРС’ов не 
ведут должную борьбу за наведе
ние порядка в предприятиях об
щественного питания. Отдельные 
столовые, как №№ 2 и И, заку
сочные №№ 17 и 20, кафе № 1 
треста находятся в неудовлетво
рительном санитарном состоянии. 
Некоторые закусочные превраще
ны в «питейные заведения'» и 
являются рассадником пьянок и 
подчас хулиганства!.

Руководители предприятий об
щественного питания не уцеляют 
должного внимания организации 
буфетов в школах. В них мало 
бывает молока и молочных про
дуктов, ограничен выбор конди
терских изделий, редко бывают 
колбаса, горячий чай, кофе, ки
сель.

Все эти упущения привели к то
му, что многие горожане переста
ли посещать столовые. А это ска
залось на выполнении трестом 
восьмимесячного плана товаро
оборота. План выполнен только 
на 94,4 процента.

Причиной неудовлетворительной 
работы предприятий общественно
го питания треста и ОРС’ов неф
теперерабатывающего завода и 
отделения железной дороги яв
ляется то, что их руководители, 
партийные организации не ведут 
решительной борьбы за улучше
ние приготовления пищи, расши
рение ассортимента блюд, за пол
ное удовлетворение запросов сто
лующихся.

Чтобы подтянуть дело общест
венного питания до достойного 
уровня, необходимо коренным об
разом улучшить подбор, расста
новку и воспитание кадров. Одна
ко этому вопросу руководители 
предприятий общественного пи
тания не уделяют должного вни
мания. В тресте столовых, напри
мер, большинство работников 
имеет низкий общеобразователь
ный уровень и низкую квалифи
кацию. Об этом говорит тот факт, 
что из 61 повара только один 
имеет специальное образование. 
Между тем подготовка кадров до 
сих лор по-настоящему не орга
низована. Занятия по повышению 
квалификации поваров и заведую
щих столовыми не проводятся. Не 
организовано изучение и ¡распро
странение передового опыта.

Долг партийных, профсоюзных 
организаций — усилить воспита
тельную работу с работниками 
столовых, ресторанов, кафе и за
кусочных, организовать чтение 
лекций и докладов, регулярно 
проводить собрания и производ
ственные совещания. Необходимо 
развернуть социалистическое со
ревнование между коллективами 
столовых, кафе, закусочных и ре
сторанов за лучшее обслуживание 
столующихся, за культуру в ра
боте, проводить обмен опытом ра
боты.

Поднять общественное питание 
на новую, более высокую ступень, 
повысить культуру обслуживания 
трудящихся — боевая задача ра
ботников столовых, кафе, закусоч
ных и ресторанов, всей общест
венности города.

Встреча Н, А. Булганина и Д . Т. Шепилова с Президентом  
Республики (н д о ю зи и  Сукарно и Министром 

Иностранных Дел Абдулгани
СОЧИ, 27 сентября. (ТАСС). 

27 сентября Председатель Совета 
Министров .Союза ССР Н. А. Бул
ганин и Министр Иностранных 
Дел Союза ССР Д. Т. Шепилов 
имели встречу с Президентом 
Республики Индонезии доктором 
Сукарно и Министром Иностран
ных Дел Республики Индонезии 
Абдулгани, остановившимися в

Сочи для кратковременного отды
ха перед поевдюой ® Китайскую 
Народную Республику.

При встрече присутствовали 
заместитель Председателя Прези
диума Верховного Совета СССР и 
Председатель Президиума Верхов
ного Совета Узбекской ССР Ш . Р. 
Рашидов и Посол СССР в Респуб
лике Индонезии Д.-А. Жуков.

ОКАЖЕМ ВСЕМЕРНУЮ ПОМОЩЬ КОЛХОЗАМ 
В УБОРКЕ КАРТОФЕЛЯ!

Патриотический почин нефтепереработчиков
*

нова. Она принимает картофель 
от начальника девятого цеха 
то®. Зад орн ова  (верхний СНИ

МОК).

Позавчера прямо на карто
фельном поле состоялось собра
ние рабочих, (инженерно-техни
ческих работников и служа
щих. На собрании обсуждались 
обязательства по обеспечению 
досрочной уборки картофеля. 
Участники собрания единодуш
но решили в 5-дневный срок 
завершить копку картофеля и 
вывезти 300 тонн в хранили
ща.

Дружно трудятся на колхоз
ных полях нефтепереработчи
ки. Можно не сомневаться, 
что это обязательство будет вы
полнено.

Нельзя, однако, забывать и о 
качестве уборки картофеля. На
до тщательнее производить коп
ку картофеля, не оставляя в 
земле ¡ни одного килограмма. 
Следует также упорядочить 
транспортировку карго ф еля в 
город. Это тем более необходимо 
потому, что автомашины де
лают за день -всего по одному 
рейсу, подолгу разгружаются 
на базе ОРС’а нефтеперераба
тывающего завода.

Сейчас дорог каждый чае. 
Поэтому нужно лучше органи
зовать работу.
Текст и фото К. Николаева.

В текущем году многими 
сельскохозяйственными арте
лями Сызранского района вы
ращен хороший урожай карто
феля. В колхозе имени Мален
кова, например, со ста гекта
ров предполагают собрать около 
1000 тонн ¡картофеля. Кол
хозники уже убрали ’карто
фель с большой площади и пол
ностью рассчитались по по
ставкам его государству. В 
ближайшие дни колхозники за
кончат также сдачу картофе
ля в счет натуроплату за ра 
боту Багракской машинно - 
тракторной станции. Но рабо
ты предстоит еще много.

На большой площади карто
фель еще не убран и уборка 
его осложняется из-за невоз
можности использовать карто
фелеуборочные машины. Отсю
да ясно, что одним колхоз
никам нелегко справиться с 
этой задачей.

Для того, чтобы быстрее уб
рать картофель с полей, ис
пользуя благоприятное время, 
коллектив нефтеперерабатыва
ющего завода решил помочь 
колхозу в уборке картофеля с 
площади 50 гектаров.

На полях колхоза работают 
более пятисот рабочих и слу
жащих завода. В копке кар
тофеля участвуют начальники 
цехов, секретари цеховых пар
тийных и комсомольских орга
низаций. К полудню коллектив 
электроцеха убрал картофель с 
площади около двух гектаров,

Две тысячи литров 
молока от коровы

Животноводы Молдавии 
сдержали свое слово

Зимой нынешнего года, обсуж
дая призыв тружеников сельского1 
хозяйства Воронежской области,( 
колхозники Молдавии взяли обя 
зательство — получить в среднем( 
по две тысячи литров молока от( 
коровы.

Животноводы улучшили уход и 
кормление скота. На десятках1 
ферм введено автопоение, пробу 
рены артезианские скважины 
Строго соблюдается принцип ма 
териальной заинтересованности ра-’ 
ботников ферм.

Колхозники Молдавии сдержала 
свое слово — от каждой коровы 
надоено свыше 2 тысяч литрор( 
молока — на 600 с лишним лит-, 
ров больше, чем в 1955 году. Ва
ловой'» надой более чем в полтора 
раза превышает прошлогодний.

(ТАСС).

Здесь трудно кого-либо выде
лить.

Хорошо работают бригадиры 
электрослесарей тт. Богданов 
и Кукушкин, мастер тон. Савин 
и электрик В. Курнакина, лабо
рант И. Романова и слесарь 
Е. Чабан, электрик В. Сачков 
и  многие другие (нижний сни
мок).

Не отстают от них и работ
ники цеха №  9. Газосварщик 
тов. Филимонов, уборщица тов. 
Лебедева, тракторист тов. Му
ратов. Они быстро загружают 
машину картофелем. Тут же на
ходится учетчица колхоза име
ни Маленкова Людмила. Гриша-

О Б Р А Щ Е Н И Е
КОЛЛЕКТИВА РАБОТНИКОВ СЫЗРАНСКОГО 

НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩЕГО ЗАВОДА КО ВСЕМ РАБОЧИМ, 

СЛУЖАЩИМ И ИНЖЕНЕРНО-ТЕХНИЧЕСКИМ РАБОТНИКАМ 

ГОРОДА СЫЗРАНИ

Товарищи! Завершается сельскохозяйственный год. Тружени
ки села вырастили богатый урожай овощей и картофеля. Помочь 
им в уборке — почетная задача трудящихся города.

В целях обеспечения бесперебойной торговли овощами и 

картофелем в городе, коллектив Сызранского нефтеперерабатыва

ющего завода берет на себя обязательство — в пятидневный 

срок выкопать картофель с площади 50 га в колхозе имени Мален

кова и перевезти в хранилища 300 тонн.

Вызываем на социалистическое соревнование за досрочную 
уборку картофеля коллективы гидротурбинного, комбайнового за
водов и других предприятий города.

Призываем рабочих, служащих и инженерно-технических 
работников города оказать всемерную помощь труженикам села 
в своевременной уборке картофеля и его заготовках.

Обращение принято на собрании рабочих, инженерно- 
технических работников и служащих, работающих на 
уборке картофеля в колхозе имени Маленкова.
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Накпнуне учебного года в сети комсомольского

политпросвещения

Учесть уроки прошлого года
Наступает н-овый учебный год 

в сети политического просвеще
ния. Многие комсомольские орга
низации активно готовились к 
нему, обсуждали свои задачи на 
комсомольских собраниях, члены 
комитетов ж бюро ВЛКСМ, акти
висты беседовали с комсомольца
ми и молодежью, помогали им 
правильно выбрать себе форму 
учебы, советовали им, как орга
низовать политическое образова
ние. Руководители комсомольских 
организаций позаботились о под
боре пропагандистов. Так, напри
мер, проводилась подготовка на 
гидротурбинном заводе, где 480 
юношей и девушек охвачены 
различными формами учебы, на 
швейной фабрике и других пред
приятиях. Есть основания пола
гать, что молодежь здесь органи
зованно приступит к политиче
ской учебе..

Но еще имеются и такие ком
сомольские организации, где пло
хо проводится подготовка к учебе, 
не все сделано для привлечения 
(юношей и девушек к политиче
скому образованию. Комсомоль
ские организации «паровозного де
по станции Сызрань 2-я, артели 
«Ударник», например, лишь не
давно стали комплектовать сеть 
комсомольского политпросвеще
ния. Плохо готовились к ¡этому 
важному делу также комсомоль
ские организации станции Сыз
рань 1-я, кожзавода, артели 
«Искра» и другие. Они не учли 
уроков прошлого года, когда из-за 
плохой подготовки, непродуман
ной организации многие кружки 
с самого начала учебного года 
работали плохо.

Значительная часть молодежи 
с предприятий промышленности, 
транспорта и строек пошла 
учиться в школы рабочей молоде
жи. Это отрадное явление. Но не 
все комсомольские организации 
позаботились, чтобы им на про
изводстве создавались условия 
для плодотворной учебы. Поэто
му некоторые молодые рабочие 
вынуждены пропускать занятия 
и даже прекращать учебу. Про
шел^ лишь один месяц с начала 
учебного года, а уже наблюдается 
значительный отсев из шк'ол. 
Руководителям комсомольских ор
ганизаций нужно принять меры 
к тому, чтобы каждому молодому 
рабочему были 'созданы необходи
мые условия для нормальной 
учебы.

Очень важно сейчас же преду
предить комсомольских активи
стов о второй очень серьезной 
ошибке, которая допускалась в 
прошлом. Дело в том, что неко
торые комитеты и бюро ВЛКСМ

формально занимались подготов
кой к новому учебному году и 
после первого- же занятия забы
вали о существовании кружков и 
школ, не интересовались со 
держанием учебы, не организо
вывали помощь молодежи, зани
мающейся политическим 'самооб
разованием. В результате круж 
ки, семинары и школы вскоре 
переставали работать. Так, на
пример, было в комсомольских 
организациях паровозного депо 
станции Сызрань 2-я, домострои
тельного комбината и других. 
Комитет ВЛКСМ рудника не раз 
менял пропагандистов круж ка, 
глубоко не вникая в содержание 
его работы и не оказывая ему 
какой-либо помощи.

Надо с первых же дней и в 
течение всего учебного года ру
ководить учебой молодежи, инте
ресоваться содержанием занятий. 
Только при »этом условии будет 
успешно закончен учебный год 
в сети политического просвеще
ния.

Уровень учебы молодежи во 
многом зависит от подготовлен
ности пропагандистов, от их уме
ния живо, увлекательно изла
гать изучаемый материал, нау
чить слушателей самостоятель
ной работе с книгой. Поэтому, 
подобрав пропагандистов, комсо
мольские организации должны 
постоянно интересоваться их 
нуждами и запросами, помогать 
им правильно строить занятия.

В некоторых комсомольских 
организациях созданы кружки по 
изучению конкретной экономики. 
В них входят молодые специали
сты и комсомольские активисты. 
Они будут изучать пути повыше
ния ¡производительности труда и 
сниж ения с еб естоим ос ти вын у - 
скаемой продукции и другие во
просы. Надо добиться того, чтобы 
учеба в этих кружках была тесно 
связана с жизнью предприятий, 
проводилась на местном мате
риале.

В текущем году молодежь бу
дет изучать текущую политику 
и биографию В. И. Ленина в 
кружках, заниматься в одного
дичной политшколе. Комсомоль
ские организации обязаны вни
кать в содержание их занятий, 
повышать интерес у молодежи к 
политическим знаниям.

Политическая учеба комсомоль
цев и молодежи —  важный уча
сток идеологической работы ком
сомола. Задача комсомольских 
организаций —  руководить ею 
повседневно и квалифицированно.

В. Анисимнин,
заведующий 

отделом пропаганды и агитации 
горкома ВЛКСМ.

V пленум горкома ВЛКСМ
На днях состоялся очередной, 

пятый пленум горкома ВЛКСМ. 
С докладом «О росте городской 
комсомольской организации и ра
боте с принятыми в ряды комсо
мола» выступила секретарь горко
ма ВЛКСМ тов. Давыдова.

В прениях приняли участие: 
старшая пионервожатая школы-

интерната тов. Трыкова, секретарь 
комсомольской организации неф
тяного техникума тов. Каргина, 
секретарь комсомольской органи 
зации нефтеперерабатывающего 
завода тов. Землянский и другие.

По обсужденному вопросу пле
нум принял соответствующее ре
шение.

Жизнь людей спасена
В возрасте полутора месяцев 

нашему сыну была сделана слож
ная операция в области желудка. 
Сейчас ему десять месяцев, и 
чувствует он себя хорошо. Мы 
выражаем сердечную благодар
ность сотрудникам хирургичес
кого отделения больницы №  1 и 
ее главному врачу тов. Бажено
вой за спасение жизни нашего 
сына.

И. и Р. Васины.
★ ★ ★

В конце июня этого года, после
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аварии, я была доставлена в 
больницу без признаков жизни. 
Благодаря заботливому отноше
нию ко мне врача Татьяны Ми
хайловны Баженовой моя жизнь 
была спасена. Тов. Баженова и 
медицинский персонал также 
спасли жизнь и моему мужу, по
страдавшему одновременно со 
мной.

За это выносим глубокую бла
годарность персоналу хирургиче

ского отделения №  1 и особенно 

врачам т.т. Баженовой и Труши
ной.

К. Симонова.

Д е х  «7Уг 15 —
исредокон на заводе

Участком тт. Закаева и Семихохлова достигнут 
уровень производительности труда, 

запланированный на 1960 год
Механический участок №  2 

цеха №  15 комбайнового заво
да, где мастерами работают 
Алексей Бакаев и Сергей Семи- 
хохлов —  инициаторы социа
листического соревнования за 
достижение уровня производи
тельности труда, запланирован
ного на 1960 год— последний 
год шестой пятилетки. Этот по
чин нашел широкое распрост
ранение среди коллектива цеха.

Инициаторы соревнования —  
рабочие участка мастеров тт. 
Бакаева и Семихохлова доби
лись блестящего успеха— они 
достигли уровня производи
тельности труда, запланиро
ванного на конец пятилетки, 
выполнив досрочно принятое 
на себя социалистическое обя
зательство.

Хорошо работали и дру
гие участки цеха. В августе 
цех: работал с нарастающими 
темпами. Станочники стреми
лись дать как можно больше 
деталей на сборку, и выпуск 
их непрерывно увеличивался. 
Это был# результатом работы 
по-новому, внедрения наиболее 
совершенной технологии и луч
шей организации труда. По це
ху выпуск товарной продукции 
составил 145,5 процента к 
плану, по валовой продукции—  
144. На производственных 
участках цеха сейчас нет ни 
одного рабочего или работни
цы, которые не выполняли бы 
установленных норм выработ
ки. Лучшие показатели имеют 
токари тт. Трусов, Лазунин, 
Пятков, Синягин, Сурков, фре
зеровщица Валентина Копыло
ва, сверловщица тов. Елисеева 
и другие,

Успех был завоеван благода
ря созданию необходимых усло
вий для роста производительно
сти труда и выполнения взятых 
социалистических обязательств. 
В цехе произведена переста
новка оборудования, созданы 
поточные линии с закончен
ным циклом обработки деталей. 
На первых порах выполнение

повышенных обязательств бы
ло сопряжено с большими 
трудностями. В их преодолении 
активно участвовали технологи. 
Они помогали внедрить прогрес
сивную оснастку, освоить луч
шие методы обработки металла, 
заточки режущего инструмента.

Значительный вклад внесли 
рабочие своими предложения
ми на производственных сове
щаниях. Так, в цехе началось 
движение за овладение работой 
на нескольких станках, за 
приобретение нескольких про
фессий. Это позволяет всегда 

производительно использовать 
технику, так как тому или дру
гому рабочему в случае необ
ходимости теперь нетрудно пе
рейти на обслуживание станка 
другого типа. Токарь тов. Умя- 
ров сейчас имеет еще три про
фессии и работает, ‘когда это 
нужно, на четырех станка,х —  
токарном, фрезерном, заточном 
и на нарезании резьбы червяка 
вихревым методом. Многие дру
гие товарищи тоже овладели 
другими профессиями.

С переходом на поточный 
метод изготовления деталей 
сократились простои станков 
из-за отсутствия деталей для 
обработки, проще и точнее осу
ществляется контроль за каче
ством продукции (он теперь 
производится после выполне
ния каждой операции), лучше 
используется инструмент, рез
ко сокращены переналадки 
станков, внутрицеховые пере
возки деталей.

При поточном производстве 
деталей, станочнику известна 
работа не только на сегодняш
ний день, но и на два дня впе
ред, что дает возможность ему 
заблаговременно готовить необ
ходимый инструмент: резцы, 
оправки, сверла и т. д., а так
же подготовляет детали.

Конечно, на производствен
ных участках цеха есть еще и 
недостатки, связанные с нерит
мичной подачей заготовок, не
удовлетворительным снабже-

В отделах социального обеспе 
чения завершается работа по пе
рерасчету размеров пенсий, со
гласно новому Закону о государ
ственных пенсиях, выдаются но
вые пенсионные удостоверения.

НА СНИМКЕ: старший инспек
тор отдела социального обеспече
ния тов. Землянская А. И. при
нимает от пенсионера документы 
для оформления нового пенсион
ного удостоверения.

Фото в. Петрова.

Участники уборки урожая на дедине 
награждены значками Ц К  ВЛКСМ

Возвращаются на свои предприятия юноши и девушки, участ
вовавшие по призыву ЦК ВЛКСМ в уборке урожая и хлебозаго
товках на целинных землях.

В паровозное депо станции Сызрань 2-я возвратились из Чка- 
ловского района Кокчетавской области заливщик тов. Мичурин, 
формовщики тт. Кузнецова и Немнонов, художественный руково
дитель клуба железнодорожников имени Варламова тов. Карса- 
ков, помощник машиниста тов. Васильчев, жестянщик тов. Марты
нов, электросварщик тов. Гусев. Колхоз «Коммунизм», в котором 
они работали, одним из первых выполнил государственный план 
хлебозаготовок, сдав десятки тысяч центнеров зерна.

Заливщик Александр Иванович Мичурин в паровозном депо 
считается старательным производственником, выполняет норму на 
150—200 процентов. С лучшей стороны показал он себя и на це
линных землях. Там тов. Мичурин работал помощником ком
байнера и за два месяца выработал 367 трудодней. За свой труд 
тов. Мичурин получил 2300 рублей деньгами и 1000 килограммов 
хлеба. Также хорошо работали и другие участники уборки урожая 
на целинных землях. Все они оправдали доверие коллектива наше
го депо и награждены ЦК ВЛКСМ значками «За освоение це
линных земель».

В. Нуждин,
техник паровозного депо станции Сызрань 2-я.

Заслуженный отдых
Первого октября этого года 

(вступает в силу новый Закож 
о  государственных пенсиях. 
Тысячи советских людей, слав
но потрудившихся на благ® 
Родины, получают заслужен
ный и обеспеченный отдых.

Вместе с другими уходит на 
отдых и учитель школы рабо
чей молодежи №  7 Михаил 
Моисеевич Гусев. Лучшие годы 
своей жизни отдал Михаил Мо
исеевич благородному делу 
воспитания подрастающего 
поколения. Среди его бывших 
воспитанников— врачи и учи
теля, инженеры и научные ра
ботники, работники сельског# 
хозяйства и военнослужащие.

Михаил Моисеевич педагог 
—  патриот. Имея за  плечами 
шесть с половиной десятков 
лет жизни и отдав 43 года из
бранной профессии, он с сожа
лением оставляет школу. Одно 
его радует, что он будет посто
янно' держать с ней связь.

Коллектив учителей и уча
щихся школы рабочей молоде
жи №  7 желает Михаилу Мо
исеевичу доброго здоровья ж  
хорошего отдыха,

Д. Кузнецов, 
заведующий учебной частью 

школы рабочей молодежи № 7.

нием инструментом. Но уже до
стигнутый цехом успех в ав
густе месяце говорит о том, 
что есть возможность добиться 
дальнейшего роста производи
тельности труда с тем, чтобы 
весь коллектив, равняясь на 
участок мастеров тт. Бакаева и 
Семихохлова, смог досрочно вы
полнить пятилетнее задание по 
росту производительности тру
да. За успехи в минувшем ме
сяце коллективу нашего цеха 
вручено переходящее Красное 
знамя парткома, завкома и ди
рекции завода. Принимая его* 
начальник цеха тов. Кутлин- 
ский сказал:

—  В дальнейшем коллектив 
цеха умножит свои трудовые 
успехи, чтобы успешно выпол
нить решения XX съезда Ком
мунистической партии.

Включаясь в предоктябрь
ское социалистическое соревно
вание, рабочие и работницы 
цеха полны решимости добить
ся новых производственных 
успехов. Н. Скопинцев,

токарь механического цеха 
№ 15 комбайнового завода.

Книжная полка
Вышли из печати и поступил® 

в продажу следующие книги:

С. Калтахиян. Борьба С. Г. 
Шаумяна за теорию и тактику 
ленинизма. Г оополитиздат. 1956 
год. Цена 4 руб. 75 коп.

Н. Алексеева, С. Воловикова. 
Стратегия и тактика большеви
ков в первой русской революция. 
Госполитиздат. 1956 год. Цена 
2 руб.

В. Архипенко. Металл — наша 
сила. Госттол-итиздат. 1956 год. 
Цена 50 коп.

А. Узянов. Бирма в борьбе за 
упрочение своей независимости. 
Издательство «Знание». 1956 г. 
Цена 60 шп.

«Великая сила». О некоторых 
формах и методах массово-поли
тической работы на промышлен
ных предприятиях. Сборник ста
тей. Госполитиздат. 1956 год. Це
на 1 руб. 75 коп.

Постановления ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР по вопро
сам строительства от 24, 29 авгу- 
ста и 4 ноября 1955 года. Госшз- 
литиздат. 1956 год. Цена 4 руб. 
25 коп.

Книги продаются в киосках ш 
магазинах Книготорга.



Ч.ТО ШЕШЛ.ШТ
РАБОТЕ СТРОИТЕЛЕЙ

НА П УСК ОВЫ Х  
ОБЪ ЕК ТАХ

Второй стройучасток треста 
.>8  112 ведет большое жилищное 
•/строительство для гидротурбин

ного завода, Рабочие и служащие 
: завода ощущают острую нужду в 
жилье. Это хорошо известно ру
ководителям стройучастка и они, 
казалось, должны были бы моби- 

. лизо’вать строителей на досрочное 
выполнение строительной про
граммы и своевременную сдачу 

. жилых домо® в эксплуатацию. 
Между тем, в действительности 
все обстоит иначе. Срывается 
’ввод многих пусковых объектов, 
а по ряду объектов так плохо ос
ваиваются средства, что трудно 
яа,деяться на завершение их 
строительства в этом году. Такая 
жартина, в частности, наблюдает
с я  на прорабском участке, кото
рым руководит то®. Урядников. 
Участок этот работает из рук вон 
плохо, отстает от установленного 
трафика работ, причем отстава
ние измеряется не днями, а меся
цами. Отдельные работы должны 
были быть завершены 3— 4 ме
сяца назад, а они и сейчас все 
еще не начаты.

В чем причины плохой работы 
щюрабского. участка?

Они кроются, прежде всего, в 
¿крайне неудовлетворительном 
снабжении строек строительными 
материалами, в недостатке и р а с 
пыленности рабочей силы.

Для окончания строительства 
ряда зданий не хватает кирпича, 
железобетонных балок перекры
тий и других материалов. Строи
тельство семнадцатиквартирного 
жилого доима №  8 в шестом квар
тале начато еще в начале 1954 
года. За это время был сделан 
фундамент и воздвигнут первый 
этаж дома. С начала текущего 
года строители должны были на
чать кладку второго этажа, одна
ко, этого не случилось. К камен- 

•яым работам приступили лишь с 
июля месяца, В довершение ко 
всему в этот период резко ухуд
шилось снабжение строителей 
участка ¡кирпичом и балками. Не 
улучшились поставки строитель
ных материалов и в сентябре. 
По плану на сентябрь отдел 

-снабжения треста обязан был по
ставить игр о рабскому участку 

1240 тысяч штук кирпича, а 
фактически выделил всего лишь 

725 тысяч штук, то есть обеспечил 
10 процентов программы. В па- 

* стоящее время для кладки третье
го этажа дома №  8 не хватает 
кирпича 120 тысяч штук. Но бе
да не только в этом. Чтобы начать 
кладку, нужно сначала сделать 
междуэтажные перекрытия, но 
для этого пет железобетонных ба
лок. В результате комплексная 
•бригада каменщиков тогв. Дибро- 
ва, закрепленная за додам №  8, 
в первой декаде августа прекра
тила кладку и вынуждена пере
ходить с  о-бъекта на объект.

Плохая организация труда и 
производства, подмена или излиш
няя опека, маст еров и прораб о-в 
руководителями участка —  все 

-это губительно отражается на 
выполнении плана, Приведем ряд 
примеров. 18 сентября на прораб- 
с кий участок поступило 9000 
штук кирпича. Прораб тов. Уряд

ников .решил отправить его 
на стройку дома №  11, подле

ж ащ его первоочередному пуску. 
1 Пришедший сюда начальник

23 сентября наступил момент 
квесеннего равноденствия, озна
чающий конец суровой антарк
тической зимы и начало весны в 

¿южном полушарии.
В первый день весны поселок 

Мирный вновь был атакован 
: штормом. Холодный ледниковый 
ветер дует со скоростью 15— 17 
метров в секунду. Это двадца
тый штормовой день на берегу 
Правды с начала месяца. Но 
сила ветра уже не такая, какой 
она была зимой, да и продолжи
тельность шторма заметно со

кратилась.

стройучастка тов. Нонин от
менил распоряжение прораба, 
приказал разгрузить кирпич око
ло дома №  8, хотя ему было из
вестно, что из-за отсутствия ба
лок продолжать каменные рабо
ты на этом объекте было нельзя.

Мало беспокоит тревожное по
ложение с материально-техниче
ским снабжением управляющего 
с трои т р есто м т о в. Евдокимов а. 
Он не требует от снабженцев 
своевременного завоза, строитель
ных материалов и не принимает 
достаточно серьезных мер к упо
рядочению работы 'комбината 
подсобных предприятий. Руковод
ство последнего вместо того, чтобы 
обеспечить выпуск необходимого 
количества балок, увлеклось изго
товлением менее трудоемкой, но 
дающей для отчета большую ку
батуру продукции, —  блоков фун
даментов. Конечно, они нужны, но 
руководители комбината не долж
ны забывать о том, что без балок 
перекрытий нельзя строить дома. 
Руководители комбината, пона
деявшись на то, что завод желе
зобетонных изделий вступит в 
строй, летом палец о палец не 
ударили для расширения пропа
рочной камеры, пропускная спо
собность которой явно недоста
точна. Завод же до сих пор не до
строен и не дает железобетона..

Большие неполадки на прораб
ском участке и с обеспеченностыо 
рабочими и их использованием. 
По плану в этом месяце здесь 
должны работать 83 человека, а 
работает только 60. Это потому, 
что три бригады отсюда были пе
реброшены тов. Нониным на 
другие прорабские участки.

Во многих строящихся в райо
не гидротурбинного завода до
мах нужно выполнить большой 
объем плотничных работ, а как 
раз большинство плотников от
сюда и забрали, оставив только 
9 человек. Если .учесть, что 
здесь строится И  объектов, то 
станет ясным, что о нормальном 
ходе строительных работ после 
этого не может быть и речи.

Дом №  8 в девятом квартале в 
октябре подлежт сдаче в экс
плуатацию. Для этого там должны 
до 20 октября ежедневно работать 
25 ,рабочих, но фактически заня
то только 14. Тов. Урядников не
однократно просил начальника

22 сентября впервые после- 
шестимесячной стоянки в воздух 
поднялся тяжелый карабль 
«СССР Н-476». Его повел коман
дир авиаотряда экспедиции Ге
рой Советского Союза И. Чере- 
вичный. Воздушный корабль на
ходился в полете более двух 
часов, совершив четыре экспе
риментальные посадки.

Научные отряды экспедиции, 

продолжающие непрерывно ве

сти наблюдение, собрали за по

следнее время много интерес
ных материалов. Группа геогра-

стройучастка тов. Нонина и 
главного инженера то®. Кузечки- 
на выделить на объект дополни
тельно хотя бы двух плотников, 
но они их так и не дали. А меж
ду тем, в доме перед сдачей его 
надо произвести ремонт полов на 
площади 700 квадратных метров.

Планирующими органами тре
ста и стройучастка ежегодно 
допускаются ошибки при раз
работке строительной програм
мы. Они заключаются в том, что, 
имея много переходящих объек
тов, трест на последующий год 
планирует строительство ряда 
новых зданий и сооружений, 
благодаря чему происходит рас
пыление по многочисленным 
объектам как материальных и 
денежных средств, так и рабо
чей силы. Поэтому появляются 
стройки с «бородой» и мало 
объектов вводится в эксплуата
цию. Строители, кроме того, счи
тают неправильным, когда чис
ленность рабочих и фонды зар
платы не планируются на ряд 
так называемых прочих подсоб
ных работ, как, например, раз
грузочные. В 'результате этого 
на основном производстве в боль
шинстве случаев не работает 
около 20 процентов всех рабочих, 
отрываемых на 'разгрузку.

Такое нетерпимое положение 
со строительством и особенно на 
пусковых объектах явилось ре
зультатом того, что управляю
щий то®. Евдокимов и главный 
инженер тов. Зотов ослабили ру 
ководство строительными участка
ми, слабо контролируют ход стро
ительных .работ непосредственно 
на объектах и не оказывают стро
ителям материально-технической 
и организационной помощи в вы
полнении плана. Управляющему 
трестом то®. Евдокимову пора 
упорядочить материальное снаб
жение в тресте, повысить уро
вень планирования строительных 
работ и улучшить организацию 
труда на стройках. Этого давно 
ждут от него не только те, для 
кого строятся жилые дома, но и 
сами строители. За оставшееся 
до конца года время работу на 
участке надо построить так, что
бы обеспечить безусловный ввод 
в эксплуатацию в текущем году 
всех пусковых объектов.

Г. Кандаратцев.

фов произвела обследование лед
никового барьера к северо-запа- 
ду от берега Правды, выяснив 

попутно характер и размещение 
айзбергов.

Геофизики заканчивают под

готовку научного оборудования 

для аэромагнитной съемки не

которых районов континента. 
Метеорологи расширили комп
лекс наблюдений над солнечной 
радиацией.

И. Денисов.
Спец корр. ТАСС.

Антарктида «Мирный»

*
Машинист городского молочно

го завода Н. В. Смирнов обеспе
чивает бесперебойную работу хо
лодильной установки и ежемесяч
но выполняет до двух норм.

НА СНИМКЕ: машинист Н. В. 
Смирнов за регулировкой комп
рессора.

Фото В. Владимирова. 

*

В поселке Батраки имеется 
две бани. В бане нефтебазы ис
правно работает один лишь кран, 
откуда поступает холодная вода. 
Еще хуже с краном для горячей 
воды. Из него бьет фонтан воды 
вверх и в стороны.

До начала учебного года в 
железнодорожной школе № 22 
было подготовлено помещение 
для слесарной мастерской. Поме
щение было, но не было инстру
мента, оборудования. В слесарной 
мастерской установлены двенад
цать тисков с индивидуальными 
ящиками для инструмента, три 
станка, из них два токарных и 
один сверлильный, шкаф для ин
струмента. Оборудована также и 
столярная мастерская.

С первых дней занятий работа 
закипела. Вначале учащиеся на 
обработке металла и древесины 
приобретали навыки обращения с 
инструментом. Одновременно ста
ли думать и о наглядных посо
биях. Ведь модели и схемы край
не необходимы, так как позволя
ют лучше узнать устройство того 
или иного механизма, понять 
принцип его работы. Учащиеся 
сами взялись изготовить нагляд
ные пособия по физике, химии, 
биологии и другим предметам. А 
в процессе изготовления модели

В железнодорожной бане кра

ны закрываются так, что тре

буется много усилий, чтобы от

крыть их.

П. Климов,
пенсионер.

учащиеся познакомятся со многи
ми видами слесарных и столяр
ных работ.

Нельзя недооценивать воспита
тельного' значения труда. Был та
кой случай. Володя М. считался: 
с а м ы!М н е ди с ц ип л и н ир ова иным 
учеником. Он был груб с учите
лями, пропускал уроки. Однажды 
в мастерской учитель обрати  
внимание на его ловкие, провор
ные движения. Володя вел себя 
на уроках труда хорошо. Похва
ла учителя пробудила в подрост-« 
ке чувство собственного достоин
ства. На школьной выставке ош 
получил благодарность за сделан
ную им из дерева шкатулку. О  
нем написали в школьной стен
газете, сфотографировали рядом 
со шкатулкой. И теперь Володю 
не узнать—учится он хороша 
Недавно его приняли в техниче
ский кружок. И. Виноградов
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В Антарктиду пришла весна

ПИСЬМА. В РЕДАКЦИЮ 

Обещания есть, а тепла нет

С каждым годом становятся благоустроеннее поселки Кашпир- 
ского сланцевого рудника. Только в текущем ч году на жилищное 
строительство будет израсходовано около двух миллионов рублей. На 
этих днях в поселке шахты № 3 будут сданы в эксплуатацию два 
восьмиквартирных и один 18-квартирный дома со всеми удобствами.

НА СНИМКЕ: новые жилые дома для горняков в центральном по
селке рудника.

Фото К. Николаева.

В поселке Заводском живет не
сколько тысяч нефтепереработчи
ков, энергетиков, строителей, мон
тажников и других рабочих. Есть 
в нем детские сады, ясли, школы, 
клубы и столовые.

В связи с резким похолоданием 
все детские учреждения оказались 
в очень тяжелом положении, так 
как в помещениях холодно. В дет
ских садах и яслях дети не сни
мают верхней одежды, однако это 
помогает мало, и среди детей уча
стились случаи простудных забо
леваний. Естественно, что взгля
ды всего населения с надеждой 
обращены к дирекции Сызран- 
ской ТЭЦ, которая обеспечивает 
паром все жилые дома.

—  Дайте тепло! —  просят лей
те ли поселка.

Но не тут-то было. В дирекции 
ТЭЦ хладнокровно отвечают:

—  Какие могут быть к нам 
претензии? Отопительный сезон 
еще' не начался. И к тому же 
у нас еще не закончена реконст-

1

рукция больерной, а в этом по
винно стройуправление.

Начальник стройуправления в 
свою очередь говорит:

—  Позвольте, какие претензий? 
Отопительный сезон еще не на
чат, —  и, подумав, тут же 
добавляет: —  видите ли летом у 
нас не было субподрядчика ж мы: 
не могли своевременно рекон
струировать больерную. Этим де- 
Л01М теперь занимается «Кавказ- 
энергомонтаж». Скоро дадим теп
ло...

Все это напоминает строка 
крыловской басни: «Лето красное 
пропела, оглянуться не успела...»

Как ни странно, но у некото
рых руководителей хватает сме
лости говорить о сроках начала 
отопительного сезона и умалчй- 
вать о своей хозяйственной нерас
порядительности.

Детские учреждения необходи
мо отапливать уже сейчас.

Г. Владимиров.

Пекарня не ремонтируется
На Первомайском асфальтовом 

заводе имеется пекарня, принад
лежащая го рпи щек омбина ту (ди
ректор то>в. Лазарев). Она пришла 
в негодность. Руководство гор- 
пищекомбината решило произ
вести капитальный ремонт, и 8 
августа пекарня прекратила р а 
боту. Однако к ремонту пекарни 
приступили только 18 августа, 
Переложили печи и на этом пре
кратили ремонт.

По этому вопросу коллектив 
завода обратился в горком пар
тии. По его предложению тов. 
Ла1за)рев приезжал на завод, где

совместно с парторганизацией* 
завкомом и хозяйственным руко
водством завода обследовал яа- 
карню и пришел к выводу, что 
пекарня к дальнейшей эксплуа
тации не пригодна и требует не
медленного ремонта. Тов. Лазарев 
подписал акт, а к ремонту так ш 
не приступает.

Пора заставить тов. Лазарева 
н ем едл е нно- о;рганиз ов ать ремонт 
пекарни.

И. Вахтин,
секретарь партбюро 

Первомайского асфальтового 
завода.

Непорядки в банях

Возрастает интерес к труду



Закончил свою работу VIII съезд Китайской 
Коммунистической партии

Арабские страны полны решимости поддерживать 
позицию Египта в суэцком вопросе

Румынская Народная Республика. Производство тракторов в Ру
мынии было освоено лишь несколько лет тому назад. За 5 лет трак
торный завод дал сельскому хозяйству Румынии" более 30.000 трак
торов (в 15-сильном исчислении).

НА СНИМКЕ: готовые тракторы на территории завода.
Фото Румынского агентства печати «Аджерпрес».

Совместное заявление о совещании глав 
трех арабских государств

Как передает радио Каира, 23 
сентября одновременно в Эр-Ри- 
аде, Дамаске и Каире опублико
вано совместное заявление о ре
зультатах совещания глав трех 
арабских государств — короля 
Саудовской Аравии Сауда, пре
зидента Сирии Шукри Куатли и 
президента Египта Гамаль Аб
дель Насера.

В заявлении, в частности, гово
рится, что участники совещания 
обсудили вопрос о Суэцком кана
ле и единодушно пришли к выво
ду, что проблема Суэцкого кана
ла и связанные с нею события 
являются предметом внимания 
всех арабских стран. Совещание 
оказывает полную поддержку по
зиции, занятой Египтом в суэц
ком вопросе. Совещание оказы
вает поддержку проявленной

Египтом готовности добиться мир
ного решения указанной пробле
мы, которое отвечало бы нацио
нальным интересам Египта и на
ходилось в соответствии с целя
ми ООН.

Участники совещания считают, 
что интересы стран, пользующих
ся Суэцким каналом, могут 
быть обеспечены путем перегово
ров с владельцем Суэцкого кана
ла — Египтом. Такие переговоры 
должны вестись в духе Устава 
ООН, решений Бандунгской кон
ференции и без какого-либо дав
ления и желания односторонне 
навязать то или иное решение.

В коммюнике отмечается, что 
совещание проходило в атмосфе
ре «нерушимой солидарности 
арабских стран».

(ТАСС].

СОВЕТСКИЕ ЛОЦМАНЫ НА СУЭЦКОМ КАНАЛЕ
Черноморские моряки с* боль

шим интересом следят за собы
тиями, связанными с Суэцким 
каналом, сочувственно относятся 
к мужественной борьбе египет
ского народа за свое правое дело. 
Каждая весточка, поступающая 
с бортов черноморских судов, 
проходящих Суэцкий канал, мол
нией облетает тружеников бас
сейна.

Первый помощник капитана 
турбохода «Сергей Боткин» тов. 
Шинковенко передал интересные 
подробности прохождения судна 
через канал:

— Когда сформировался кара
ван, состоявший из судов 16 раз
ных стран, моторные катера уп

равления каналом точно по рас
писанию развезли лоцманов на 
все корабли. К нам поднялся лоц
ман египтянин Али Назр вместе 
со стажером — советским капи
таном А. В. Тарасовым. Здесь 
также проходят стажировку на
ши земляки черноморцы тт. До- 
ценко, Пеньков, Иванов, Попов и 
большая группа лоцманов, при
бывшая из Советской Балтики и 
с Дальнего Востока. Египтяне 
дают высокую оценку квалифи
кации наших мореплавателей.

Судоходство по каналу осуще
ствляется бесперебойно. Еже
дневно проводятся до 50—60 су
дов.

(ТАСС).

ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА

НЬЮ-ЙОРК, 27 сентября. 
(ТАСС). Вчера в 15 часов по нью- 
йоркскому времени (в 22 часа по 
московскому времени) открылось 
заседание Совета Безопасности 
ООН. Совет созван по просьбе 
Англии и Франции, подавших жа
лобу на «односторонние дейст
вия» Египетского правительства в 
суэцком вопросе.

Совет Безопасности должен так
же рассмотреть жалобу Египет
ского правительства от 24 сен
тября с. г. на «действия против

БЕЗОПАСНОСТИ ООН

Египта некоторых держав, в осо
бенности Франции и Англии, ко
торые представляют угрозу меж
дународному миру и безопасности 
и являются серьезным нарушени
ем Устава ООН». Еще раньше, 17 
сентября, Египетское правительст
во вручило через своего постоян
ного представителя при ООН 

письмо председателю Совета Бе

зопасности, в котором обращало 

внимание Совета на указанные 

действия западных держав.

ЗАЯВЛЕНИЕ НЕРУ
ДЕЛИ, 27 сентября. (ТАСС). 

Как передает корреспондент 
агентства Пресс трасс оф Инд и а 
из Саудовской Аравии, выступая 
25 сентября в Эр-Рияде, Премьер- 
Министр Индии Неру заявил: «Я 
думаю, что, признав полностью 
право Египта на Суэцкий канал, 
а также право использования ка<

нала как международного водного 
пути, будет ¡нетрудно найти мир
ное дружестве иное решение суэц
кого вопроса в духе сотрудниче
ства».

«Нет сомнения, —- подчеркнул 
Неру, — и всякий с этим согла
сится, что Суэцкий канал — со
ставная часть Египта».

СТРОИТЕЛЬСТВО 
ДЛЯ СОВЕТСКОГО

БРЮССЕЛЬ, 27 сентября. 
(ТАСС)). Вчера в Тамизе состоял
ся подъем советского флага на 
грузовом теплоходе «Станислав-

ЗАКРЫТИЕ 
VI I I  ВСЕКИТАЙСКОГО СЪЕЗДА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ

ПЕКИН, 27 сентября. (ТАСС). 
Сегодня в Пекине в зале Народ
ного политического консультатив
ного совета Китая состоялось 
заключительное заседание V III 
съезда Коммунистической партии 
Китая.

На дневном заседании предсе
дательствующий Уланьфу объя
вил результаты голосования по 
выборам членов ЦК КПК. Он за
явил, что все 97 кандидатур в 
члены Центрального Комитета, по
лучили более 50 процентов голо- 
об© и избраны в состав Централь
ного Комитета Коммунистической 
партии Китая. Затем состоялось 
голосование по выборам канди
датов в члены ЦК в количестве 
73 человек.

После перерыва был оглашен 
список членов Центрального Ко
митета и кандидатов в члены 
Центр а льн ого К ом итета Комму н и - 
стической партии Китая.

Съезд единогласно принимает 
резолюции по (политическому до
кладу Центрального Комитета 
Коммунистической партии Китая 
и по докладу о предложениях по 
второму пятилетнему плану раз
вития народного хозяйства Китая.

Председательствующий Чэнь 
Юнь объявляет V III съезд Ком
мунистической партии Китая за
крытым. В зале звучит партийный 
гим н «Интерн ацион а л ».

СУД НАД УЧАСТНИКАМИ

ПРОВОКАЦИИ В ПОЗНАНИ

ПОЗНАНЬ, 27 сентября. 
(ТАСС). Сегодня в воеводском 
народном суде начались два су
дебных процесса участников про
вокации в Познани, использовав
ших некоторые трудности на поз
наньских предприятиях для своих 
подрывных целей.

¡По первому процессу подсуди
мые 3. Урбанек, Ю. Почтовы, 
С. Яворек, Л. Вежбицкий и дру
гие обвиняются в вооруженном 
нападении на здание воеводского 
у п р а в лен ия обществен н ой без она с - 
ности, © результате чего имелись 
человеческие жертвы. Подсудимые 
совершили также нападение на 
другие общественные здания. Им 
предъявлено обвинение в неле
гальном хранении оружия и воен
ного сн ар яжени я.

По второму процессу привлече
ны к ответственности Е. Срока, 
К. Журек, Ю. Фольтынозич и 
другие по обвинению в убийстве 
28 июня работника общественной 
безопасности капрала 3. Издеб- 
ного.

На (процессах присутствуют кор
респонденты многих иностранных 
газет и телеграфных агентств.

Физкультура и спорт

Р е ш а ю щ а я  в с т р е ч а
На стадионе «Торпедо» состоя

лась игра на первенство области 
по футболу между командами го
рода Ставрополя и местной 
командой «Торпедо». Эта встреча 
была решающей, так как она 
определяла первое место в под
группе.

Сызранские футболисты начали 
игру довольно активно. В первую 
же минуту встречи у ворот го
стей создаются опасные моменты. 
Свою игру торпедовцы строят на 
прорывах на правом фланге. 
Здесь хорошо играет правый 
крайний Ю. Кудрявцев. Одна 
комбинация следует за другой. 
На 19-й минуте Ю. Кудрявцев с 
подачи А. Фирстаева открывает 
счет.

Гости начинают игру с центра 
поля. Инициатива переходит к 
ставропольцам, которые стре
мятся отыграться, но четкая игра 
наших защитников и полузащит

ников  н е  дают им в о зм о ж н о с т е й » 

это сделать.
Вторая половина игры носит' 

более упорный характер. Гости 
часто появляются на штрафной - 
площадке хозяев поля. Но вскоре 
сызраецы добиваются успеха, 
счет становится 2:0.

Гости опять начинают с центрам 
поля. Ценой больших усилий им 
все же удается забить мяч вы
ворота торпедовцев. На 35-й ми
нуте второй половины игры судья* 
назначает штрафной удар в во
рота ставропольцев и сызранещ 
Юрий Кудрявцев забивает гол. 
Счет 3:1 в пользу сызранских 
футболистов не изменился до- 
конца встречи.

Таким образом сызранская?' 
команда «Торпедо!» заняла первое" 
место в подгруппе и получилг# 

право на встречу с лидеров 
другой подгруппы.

И. Виноградов.

На ринге— молодые боксеры

Состоялись класси фикащионные 
соревнования по боксу. В них 
приняли участие, главным обра
зом, боксеры-новички из спортив
ной школы молодежи и добро
вольного спортивного общества 
«Торпедо». Участники соревнова
ний показали хорошую подготов
ку. Молодежь продемонстрирова
ла неплохую технику. Хорошо 
провели встречи боксеры-новички 
тт. Губин. Варваричев, Шушкин, 
Усманов. Боксеры Васильев и Н. 
Солдатов получили ¡право на 
присвоение им третьего спортив
ного разряда.

Наряду с новичками в сорев
нованиях участвовали опытные

боксеры. Второразрядник Мезин- 
цев встретился с третьеразрядни
ком Сальниковым. Сальников?; 
оказал достойное сопротивление 
чемпиону области. Несмотря на» 
поражение, Сальников производит" 
впечатление волевого боксера.

Существенным недостатком со
ревнований явилось то, что в них: 
не приняли участие боксеры тя
желой и полутяжелой весовой.' 
категории. Среди участников со
ревнований не было боксероь•• 
«Авангарда», «Спартака», «Буре
вестника» и других крупных; 
спортивных обществ.

В. Горловский.

Математический кружок
В средней школе № 4 начались 

занятия математического кружка. 
Руководит кружком учитель мате
матики Ю. Е. Ши г а ев. В кружок 
записалось 34 учащихся 10-х 
классов.

В кружке школьники будут уг

лублять математические знания, 

полученные в школе, знакомиться 

с высшей математикой, изготов-

’ лять наглядные пособия по мате
матике и т. д.

27 сентября состоялось первое:' 
занятие математического кружка 
На этом занятии избрали старо
сту и редколлегию в составе трех.: 
человек.

Редколлегия будет выпускать - 
газету «Знание и сила».

Р. Кротова, 
член кружка.

Вечер отдыха железнодорожников

В клуб «Красный Октябрь» 
после трудового дня пришли 
на концерт машинисты и кочега
ры, стрелочники и ¡кондукторы, 
технические работники.

Громкими аплодисментами при
сутствующих были награждены ис
полнители дуэта на саратовской 
гармонике и баяне, коллективных

плясок, исполнители русских на 
родных песен.

Особенно понравилась зрите
лям поставленная драматическим» 
кружком одноактная пьеса «Ка
нитель».

После концерта железнодорож
ники просмотрели кинофильм.

В. Высоцкая.

50 ТЫСЯЧ КОРНЕЙ РАССАДЫ КЛУБНИКИ
С ад ов оды-л юбители проявляют 

все больший интерес к разведе
нию ягодников, особенно клубни
ки. Плодопитомником в этом го
ду были подготовлены десятки 
тысяч корней рассады клубники: 
«Виктория», «Мысовка», «Елшан- 
ка», «Смена», «Подарок» и «Жи
гулевская».

Для закладки новых ягодников 
пополнения и расширения старых;: 
посадок садоводами приобретено1 
свыше 50 тысяч корней клубнич
ной рассады.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН,

ДРАМТЕАТР

29 сентября
М. Маклярский 
и Д. Холендро. 

«НЕСЧАСТНЫЙ СЛУЧАЙ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художестве н н ы й »

Новый художественный фильм 
«ВОЛШЕБНАЯ СВИРЕЛЬ»

«Звезда»
Днем

«ЧЕРТОВ КРУГ»
Вечером

«ГОСПОДИН 420»
(2-я сеоия)
«Родина»

«ЧЕРТОВ КРУГ»

Сызранскому отделению Куй

бышевской железной дороги 

требуются кондукторы для со
провождения грузовых поез
дов. Оплата сдельная. Рабо
тающие обеспечиваются топли
вом, форменным обмундиро
ванием, бесплатной зимней 
спецодеждой и проездным (ра
зовым) билетом. Принимаются 
на работу лица, достигшие 
18 лет.

Адрес: станция Сызрань 1-я, 
отдел кадров отделения доро
ги.

В связи с реорганизацией 
артели «Строитель» все пред
приятия и организации, имею
щие претензии к артели 
«Строитель», обязаны предъ
явить их до 5 октября 1956 го
да, после чего претензии при
ниматься не будут.

ГРУЗОВОГО СУДНА 
СОЮЗА В БЕЛЬГИИ

ский» водоизмещением 9500 тонн, 
построенном по заказу Советскою 
Союза бельгийской судостроитель
ной фирмой «Боель».

Сызранской заготконторе 
райпотребсоюза

требуется на работу статистик.
Обращаться: г. Сызрань, 

ул. К. Маркса, 7, заготкон
тора.

Стройуправлению 
Сызранской ТЭЦ

срочно требуется в отъезд 
опытный бухгалтер

Обращаться в отдел кадров 
гтоойуправления Сызранской 
ТЭЦ.

Артель «Строитель» продает 
дрова мягкой породы, находя
щиеся в с. Трубитчине, стекло 
зеркальное разных размеров.

Об условиях справиться: ар
тель «Строитель», Пролетар
ский переулок, 67.

Заводоуправлению № 7 «Глав
муки» (бывший мельзавод № 7 
и крупзавод) требуются рабо
чие: выбойщики, зашивалки, 
откатчицы, транспортерщики, 
элеваторщики, приемщики в 
выбой, масленщики, рушали, 
обойщики, уборщики, молото
боец, кочегары, слесари, лабо
рант и разнорабочие.

За справками обращаться в 
отдел кадров заводоуправле
ния № 7: улица К. Марк
са, 108.

Управлению главного архи
тектора города требуется 
опытный инженер-строитель
на должность старшего инспек
тора стройконтроля с окладом 
930 рублей.

Сурнакина Людмила Александ
ровна, проживающая в г. Сызрани, 
улица Комбайнерская, 8, возбуж
дает дело о расторжении брака с  
Сурнакиным Юрием Михайлови
чем, проживающем в Куйбышеве, 
улица Водников. 4-3. кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению е?- 
народном суде города Куйбышев©^.
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